

lunes 6 de febrero de 2023

El Centro de Servicios Sociales acoge este martes 7 de febrero una jornada informativa sobre ciberseguridad coincidiendo con el Día Internacional de Internet Seguro

Promovida por el Área de Programas Sociales y Cooperación Ciudadana, la charla será impartida por el inspector jefe Marcos Romarís, responsable de la comisaría del Cuerpo Nacional de Policía en Antequera. Tendrá lugar a las 18:00 horas en el salón de actos del edificio municipal de calle Picadero.



El teniente de alcalde delegado de Programas Sociales y Cooperación Ciudadana, Alberto Arana, ha presentado hoy en rueda de prensa el desarrollo mañana martes 7 de febrero de una jornada informativa sobre ciberseguridad, iniciativa que se llevará a cabo coincidiendo precisamente con la conmemoración del Día Internacional de Internet Seguro.

Esta charla informativa será llevada a cabo por el inspector jefe Marcos Romarís, responsable de la comisaría del Cuerpo Nacional de Policía en nuestra ciudad que es además un reputado

experto en la materia, por lo que compartirá varios consejos, directrices y recomendaciones para poder usar Internet de forma segura previniendo así que los usuarios puedan ser víctimas de estafas o delitos cibernéticos.

La charla está orientada a toda la población en general, invitándose especialmente desde el Ayuntamiento a colectivos sociales, asociaciones vecinales, personas mayores y demás usuarios que estén interesados en profundizar en los peligros de Internet para poder hacer frente a los mismos.

Se desarrollará a las 18:00 horas en el salón de actos del Centro de Servicios Sociales Doctor Pedro de Rojas ubicado en la calle Picadero, siendo la entrada totalmente libre y gratuita con el objetivo de abrir dicha actividad a la mayor cantidad posible de público.



